
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „chewie“ vom 31. März 2018, 15:03

Daher hatte auch nicht Palacios sondern Teuchert ein Angebot von Schalke. Teuchert hat auch
nicht gerade brennende Leidenschaft für den Erfolg des Clubs versprüht und wollte auch
wechseln. Kann auch keiner sagen wie er hier die Rückrunde gespielt hätte, wenn er hätte
bleiben müssen.

Und viele Fans hier im Forum waren auch nicht unglücklich über den Teuchert-Abgang. Man
kann nicht immer jede Woche seine Meinung komplett ändern.
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